

CONVOCATORIA

Martes 10 de junio de 2014 a las 20.00

1.- ORACIÓN

Ven, Espíritu Santo,
llena los corazones de tus fieles
y enciende en ellos el fuego de tu amor.
V./ Envía tu Espíritu y todo será creado.
R./ Y repuebla la faz de la tierra.

Padre nuestro...

2.- PARA CONFRONTAR NUESTRA VIDA: EG 102

102 Los laicos son simplemente la inmensa mayoría del Pueblo de Dios. A su servicio está la minoría de los ministros ordenados. Ha crecido la conciencia de la identidad y la misión del laico en la Iglesia. Se cuenta con un numeroso laicado, aunque no suficiente, con arraigado sentido de comunidad y una gran fidelidad en el compromiso de la caridad, la catequesis, la celebración de la fe. **Pero la toma de conciencia de esta responsabilidad laical que nace del Bautismo y de la Confirmación no se manifiesta de la misma manera en todas partes.** En algunos casos porque **no se formaron para asumir responsabilidades importantes**, en otros por **no encontrar espacio en sus Iglesias particulares para poder expresarse y actuar**, a raíz de un excesivo clericalismo que los mantiene al margen de las decisiones. Si bien se percibe una mayor participación de muchos en los ministerios laicales, este compromiso no se refleja en la penetración de los valores cristianos en el mundo social, político y económico. Se limita muchas veces a las tareas intraeclesiales sin un compromiso real por la aplicación del Evangelio a la transformación de la sociedad. **La formación de laicos y la evangelización de los grupos profesionales e intelectuales constituyen un desafío pastoral importante.**



3.- REVISIÓN DE LO ACONTECIDO A LA LUZ DE EG 28

28 La parroquia es presencia eclesial en el territorio, ámbito de la escucha de la Palabra, del crecimiento de la vida cristiana, del diálogo, del anuncio, de la caridad generosa, de la adoración y la celebración. A través de todas sus actividades, la parroquia alienta y forma a sus miembros para que sean agentes de evangelización. Es comunidad de comunidades, santuario donde los sedientos van a beber para seguir caminando, y centro de constante envío misionero. Pero tenemos que reconocer que el llamado a la revisión y renovación de las parroquias todavía no ha dado suficientes frutos en orden a que estén todavía más cerca de la gente, que sean ámbitos de viva comunión y participación, y se orienten completamente a la misión.

- Fiestas Parroquiales
- Primeras Comuniones
- Confirmaciones

4.- PROPUESTAS PARA EL CURSO QUE VIENE

- Objetivos
- Actividades

5.- RUEGOS Y PREGUNTAS

